

FESTIVAL MOMIX

« Jo & Léo » remporte le prix du jury junior

Le spectacle *Jo & Léo*, remporte le prix Momix junior 2023.

Photo
L'Alsace/
Darek
SZUSTER



Pour la première fois depuis que le festival international jeune public de Kingersheim délivre un prix choisi par un jury professionnel, il n'y a pas eu de grand prix Momix lors cette édition 2023. Une décision prise par son directeur Philippe Schlienger qui, jusqu'à l'automne, était dans l'incertitude quant au maintien du festival, après une baisse conséquente des subventions. Grâce au soutien exceptionnel de la direction régionale des affaires culturelles, la région Grand Est et la Collectivité européenne d'Alsace, Momix a bien eu lieu du 26 janvier au 5 février. Mais le directeur a été contraint de réduire la programmation et de renoncer à la venue de 17 compagnies. Pour ne pas les pénaliser, il a préféré renoncer cette année

à réunir un jury professionnel.

En revanche, le jury junior composé de jeunes, qui pratiquent le théâtre dans la classe d'Anne-Laure Walger-Mossière au Créa de Kingersheim, a choisi un lauréat. Les comédiens et comédiennes en herbe ont vu cinq spectacles au total correspondant à leur tranche d'âge. Au terme d'un débat serré, ils ont choisi d'attribuer leur prix à la pièce du collectif La Cavale, *Jo & Léo*, écrite par Julie Ménard. L'histoire de deux adolescentes qui surmontent leur peur réciproque de se dire « Je t'aime ». Ils décernent également un (gros) « coup de cœur » au spectacle du Bob théâtre, *Rencontre avec Michel B.* qui a clos le festival dimanche à l'Espace Tival.

F. M.